
In ei ner teils sehr kontroversen Debatte werden die St andpunkt e der Gegner und Befür wort er 

ei ner Kaufland- Ansi edl ung erneut ausget auscht.  

St v. Püt z bet ont dabei, dass ei n weiterer Lebens mi ttel mar kt i n Bergneust adt überfl üssi g sei. St v. 

Kä mmerer fordert die Gegner ei ner Kaufl and- Ansiedl ung auf, pot enzi elle Invest oren für das 

Gr undst ück zu benennen.  St v. Kunt ze ent gegnet, dass derarti ge Vorschl age ni cht zielführend 

seien, sol ange di e Fa. Kaufland ei ne derarti g vorrangi ge Zugriffs möglichkeit auf das Gr undst ück 

habe. Der Vorsitzende verdeutlicht, dass di e CDU- Frakti on kl ei nflächi gen Einzel handel 

bevorzuge.  

Der Bür ger meister eri nnert an di e desolate Opti k des Areals und bittet dies auch i n Anbetracht 

der anstehenden Investitionen i m Berei ch des Kaufhallengeländes zu berücksi chti gen. Er 

infor mi ert, dass event uell am 14. 11. 16 ei n Bür gerfor um stattfi nden wer de, in de m j e nach 

Ent wi ckl ung des Sachst andes di e Bür gerschaft auch über das The ma Kaufland i nfor mi ert werde.  

 

 


